

冬のイベントダイジェスト

まちの話題



2/3 ミツマタ植樹体験 国見町西方寺

国見町西方寺のミツマタ群生地で、竹田津小学校の児童22名が参加してミツマタ植樹体験が行われました。児童たちは地域の方々の指導のもと、ミツマタの植樹と巣箱の設置を行い、地域の自然の素晴らしさを体感していました。



武漢保育所園児のダンス

2/16 むさしカルティバ 2020 武蔵セントラルホール

武蔵セントラルホールにて開催され、のべ約700名が来場しました。ホール展示場に、子ども会や文化協会などの作品が展示されたほか、太鼓や舞踊などの多数のステージ発表が行われました。

2/21 第62回 国東市ほか県内各所 県内一周大分合同駅伝

国東市・東国東郡チームは一丸となってタスキをつなぎ、総合8位と昨年より順位を1つ上げる力走を見せました。沿道では、子どもから大人まで多くの人が選手らを応援しました。



1/25

成仏寺 修正鬼会 成仏寺

国東町の成仏寺で修正鬼会が開催されました。夜11時頃に仏の化身とされる3体の鬼が登場。「オニハヨー、ライショハヨー」の独特の掛け声とともに舞い、松明で参拝者を叩いて無病息災を祈りました。その後、鬼たちは介添役のタイレシとともに成仏地区の家々を回り、もてなしを受けました。



2/2

九州プロレス国東大会 アストくにさき

武蔵町出身のプロレスラー・藤波辰爾選手の国東凱旋試合が実現。息子のLEONA選手と親子タッグが組まれ、500人を超す観客が声援を送りました。藤波選手は「親子で故郷の国東のリングに上がれて、こんなに幸せなことはない」と話していました。